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设计工场内热闹非凡。原北京市总规划师、北京市城市规划

设计研究院顾问总工朱嘉广先生携“奥运带动下的北京城市

规划和建设”话题做客华太，与众多关心北京市规划和建设

的建筑界、房地产界专业人士、甚至其他行业的北京居住人

士讨论了北京市的城市规划和建设。 整个讲座及互动活动历

时三小时之久，在朱嘉广先生的介绍中，我们知道了奥运带

动下的北京城市规划建设台前幕后的诸多考虑。鸟巢、水立

方、盘古大观为什么如此布局？赛后这些大型的体育设施将

如何规划得以再利用？很多关于北京规划的考虑都通过朱嘉

广先生的介绍让我们有了更加清晰的认识。 而在后奥运时代

，朱嘉广先生不仅全面阐释了北京市规划部门对奥运村的整

体规划。也从北京市道路建设规划、地铁建设、通州新城、

亦庄新城的建设等各方面与台下观众进行了热烈的互动。 因

为朱嘉广先生关于此次“奥运带动下的北京城市规划和建设

”话题及时，也吸引到了众多关心北京城市规划建设的人士

来到华太，与朱院长进行了难得的面对面的交流。 三磊、维

拓时代、新纪元、五合国际、五洲工程院、梁开、长润时代

等各兄弟企业均派建筑总工参与了此次交流活动。他们也表

示朱嘉广先生的讲座与沟通让他们更加明晰了北京市总体规

划的考虑与布局。也感觉到了此次学术交流活动的非凡意义

。 不仅如此，众多开发商也对北京市的规划和建设非常感兴

趣。纷纷组团才参加此次学术活动。中兴集团、五矿置业、



甚至廊坊荣盛房产公司也不远数十里由公司组织相关人员来

参加此次关于北京城市规划和建设的学习与讨论。 活动结束

后，也有众多外来人士与朱嘉广先生进行了一对一的沟通。
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